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Mittel für die Sanierung der beruflichen Schulen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.795 - 

 

 

Anfrage 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Mittel wird der Magistrat in den nächsten fünf Jahren (2018 bis 

2022) für die Sanierung der beruflichen Schulen in Kassel bereitstellen? 

 

2. Wie werden diese Mittel auf die einzelnen beruflichen Schulen verteilt? 

 

3. Welche baufachlichen Schwerpunkte stehen bei der Sanierung der 

beruflichen Schulen im Vordergrund? 

 

4. Wird der Unterrichtsbetrieb durch die Sanierung der beruflichen Schulen 

beeinträchtigt? 

 

5. Wenn ja, in welcher Form? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende Dr. van den 

Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Vorsitzende  Schriftführerin 




